

Forums pour les consommateurs

heroine

Par Profil supprimé Posté le 10/03/2021 à 16h45

Bonjour ,

Je souhaiterais savoir si des personnes addictes a l héroïne ont déjà fais des post cures de longues durées ?

Quels benefices en ont t elles tirées .

Merci

1 réponse

Profil supprimé - 17/03/2021 à 15h32

Salut Prune

L héroïne moi perso, j ai réussi à m en débarrasser... j etais un pti consommateur le 1 gr me durer 4 jrs en sniffe..

Sans Post Cure.

Méthode forte avec juste un peu de Valium 3 Comp 10 Mg / jrs... (ne pas en abuser), Le soir 1 Comp effervescent de dafalgan codéine, sa me soulager vachement mais juste 2..

Tisane et du Cannabis, en 7 jrs j étais sevrer..

En faites l héroïne j adore ca !! Mais je men prive ! Et suis sevré..

Par contre le Cannabis je n est JAMAIS réussi à m en séparé, à croire que le Cannabis est + addictif que l hero..

je parle de mon expérience..